



SE DIVIERTEN. Warwick, Rhode Island, agosto 3. Linda Trott (Izq.), y Paulette McGunnes, ambas de Massachussets, gritan y se divierten en una rueda del parque de Tocky Point, en Warwick. Los carros viajan a una velocidad de 55 kilómetros por hora y dan una triple vuelta de 360 grados. (Cable-foto AP).

El Salvador Eleva Gasto Militar a \$178 Millones

WASHINGTON, agosto 4 (AP).— La América Latina redujo sus gastos militares en 1987 en 2.400 millones de dólares en relación a su récord de 17.600 millones en 1986 pero de todos modos consumió el 10.4 del producto nacional bruto manteniéndose así el ritmo

ascendente de la década. Las cifras hechas públicas por la dirección del Departamento de Estado sobre control de armamentos fija la cifra de los gastos militares latinoamericanos en 1987 en

—Favor pase a la página 11.

E.U. Aprueba Plebiscito Sobre Futuro de P. Rico

WASHINGTON, agosto 4 (UPI).— La Comisión de Energía y Recursos Naturales del Senado aprobó el miércoles por 11-7 el proyecto que autoriza la realización de un plebiscito para decidir el futuro político de Puerto Rico.

La comisión acordó además establecer una oficina de coordinación de Puerto Rico en el Senado, en caso de

que se mantenga el estado libre asociado, y fue retirada una moción que pedía una "supermayoría" del 60 o más por ciento para aprobar cualquiera de las tres alternativas que se votarán en el referéndum.

El martes se había rechazado por 10-9 una propuesta para nombrar un representante

—Favor pase a la página 11.

Teleadictos Antes de Nacer

(CIMPEC-OEA) Bogotá, agosto 3.— Algunos niños pueden convertirse en adictos a las telenovelas melodramáticas de la televisión desde antes de nacer. Así lo afirma el psicólogo Peter Hepper de la Universidad Queens de Belfast, Irlanda. Dice que los fetos pueden relacionar los temas musicales de series como Dallas o Dinastia, con el tiempo de descanso que las futuras madres toman para permanecer frente a los televisores.

El mismo psicólogo confirmó su teoría por medio de estudios controlados en el laboratorio. Para sus experimentos se valló de 14 mujeres embarazadas, la mitad de ellas muy religiosamente la se-

—Favor pase a la página 13.

CEE Apoya Conservación de Bosques Tropicales

BRUSELAS, agosto 3 (Notleuropa).— La Comunidad Europea considera que es necesario apoyar a los países en desarrollo de América Latina y Asia, utilizando los instrumentos de la cooperación bilateral y regional, para atender los objetivos ligados a la conservación de los bosques tropicales.

La afirmación forma parte de la estrategia comunitaria para la conservación ambiental, en la cual se exhorta a la CE y los estados miembros a cooperar, en el marco del Banco Mundial, el FMI y otros

organismos financieros internacionales, para llevar a cabo los proyectos conservacionistas y evitar el financiamiento de programas que puedan tener efectos nocivos sobre los bosques.

Acota además que la comunidad debe tener en cuenta el hecho de que los niveles actuales de endeudamiento de numerosos países en desarrollo tienen consecuencias negativas en la protección del medio ambiente y su aprovechamiento dura-

—Favor pase a la página 27.

Reina Isabel Nombra Caballero a su Modisto

LONDRES, agosto 3 (EFE).— Hardy Amies, modisto de la reina Isabel II desde hace 39 años, fue nombrado Caballero por la soberana británica, que lució para la ocasión una de sus creaciones, un vestido de color verde esmeralda.

Amies, que cumplió 80 años el mes pasado, anunció al término de la ceremonia de investidura que no volverá a diseñar modelos para la reina.

El modisto, que podrá utilizar dese ahora el título de Sir Hardy, fue uno de los encargados de diseñar el vestuario de la entonces princesa para su viaje a Canadá en 1950 y se calcula que ha creado desde entonces aproximadamente una tercera parte de los modelos lucidos por Isabel II.

El nuevo caballero se negó a comentar cuando había diseñado el vestido que lucía en esa ocasión la soberana, aunque dijo que "es bastante nuevo". Sir Hardy expresó también su satisfac-

—Favor pase a la página 11.



ESCASEZ DE CARNE. Varsovia, Polonia, agosto 3. Amas de casa polacas observan los estantes vacíos de una carnicería, en Varsovia. La fuerte alza al precio de las carnes y sus derivados produjo una severa escasez. (Cable-foto AP).

Ejército Israelí Reabrirá Escuelas para 70 Mil Niños

JERUSALEN, agosto 4 (AP).— Las escuelas de enseñanza media en la ocupada Margen Occidental del Jordán volverán a ser abiertas permitiendo que reanuden las clases unos 70 mil niños palestinos, anunciaron oficiales del ejército israelí.

El comandante de la Margen Occidental, el mayor general Amlram Miltzna, dijo que las escuelas de enseñanza media volverían a funcionar por primera vez desde que fueron cerradas en enero. Las escuelas de en-

—Favor pase a la página 11.

Drogadicción Influye en los Estados del Sueño

MADRID, agosto 3 (EFE).— La adicción a ciertas drogas opiáceas como la morfina y la heroína provocan alteraciones en el sueño, sostiene un grupo de investigadores de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid, que cuenta con una larga tradición en estudios relacionados con el sueño.

"La adición a ciertas drogas provoca inhibición de los estados de sueño y, durante períodos agudos de drogodependencia el individuo pasa por etapas en las que permanece en vigilia pero adoptando comportamientos extraños, se muestra como ausente y con apariencia de sufrir alucinaciones", explicó a EFE el vicedecano de Investigación de la Facultad, Jorge Sigüenza.

Lo que sucede tras esta etapa, señaló este biólogo, es que el adicto entra en un período denominado "de rebote", en el que cae directamente en fases de sueño profundo como defensa del organismo para

recuperarse de esa falta de descanso.

Además de las alteraciones que estas drogas producen en el sueño, este grupo investigador, perteneciente al departamento de morfología, está estudiando los efectos que dichas drogas tienen sobre el sistema nervioso central.

"Llevamos ya mucho tiempo investigando desde el punto de vista anatómico y fisiológico el sustrato del sueño, intentando averiguar qué sucede en el cerebro durante el sueño, que poblaciones de neuronas intervienen y el porqué del sueño", afirmó Juan Sigüenza.

Los diferentes ciclos del sueño han sido ampliamente estudiados por este departamento y lo han hecho con animales de experimentación como los gatos, ya que, según Sigüenza, son muy aptos para este tipo de estudios porque tienen un sueño polifásico, duermen con frecuencia a lo largo del día.



VICTIMAS DEL STALINISMO. Vilnius, URSS, agosto 3. Millares de lituanos reciben en el aeropuerto de Kedaynyal, los ataúdes de las víctimas del stalinismo, que fueron exiliadas en Siberia, y que esta semana fueron traídas a su lugar de origen, en Vilnius. (Cable-foto AP).